



COMUNICADO N° 32-2022

A Presidentes De Asociaciones
De Federación Chilena De Automovilismo Deportivo
Fecha jueves 01 de diciembre de 2022
Materia Información para adecuar calendarios 2023

Estimados Presidentes,

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren bien.

FADECH informa a todas sus asociaciones y clubes federados que por instrucciones del Comité Olímpico de Chile (COCH) ninguna Federación federada podrá realizar evento alguno en territorio nacional entre los días viernes 20 de octubre y el domingo 5 de noviembre del año 2023.

Esto obedece a la realización de los Juegos Panamericanos 2023, (XIX Juegos Panamericanos y VII Parapanamericanos) en la ciudad de Santiago, siendo este el mayor evento deportivo internacional multidisciplinario en el que participan atletas de las Américas. Es la primera vez que unos Juegos Panamericanos se realizarán en el país, luego de que las ediciones de 1975 y 1987, que serían realizados en Santiago, fueron traspasadas a Ciudad de México e Indianápolis, respectivamente.

En consecuencia a lo anterior señalado, se solicita encarecidamente a todos los organizadores, promotores y clubes federados adecuar sus calendarios 2023 a las restricciones impuestas por el COCH.

Considerando que falta casi un año, no debería causar problemas, dado que todas las asociaciones que ya han presentado sus campeonatos 2023 no tienen programados eventos esos días.

Atentamente,


MAURICIO MELO-AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH

